



笑顔

合い言葉 「自分から進んで『笑顔』で行動する」

前期最終週を迎えて

来週はいよいよ前期の最終週となります。大きな事故等もなく前期を終えられること、本当にありがたいことです。

子供たちが元気に登校してくれるのは、ご家庭の協力、地域の皆様の見守りのおかげだと思っています。本当にありがとうございました。後期もよろしくお願ひします。

5年生集団宿泊教室

9月7・8日、芦北・水俣での5年生の集団宿泊教室を終えることができました。秋晴れの中、予定どおりの学習ができました。マリンスポーツのペーロン船では、「力を一つに・心を一つに」やり遂げることができました。水俣では、語り部さんの話や環境センター、水俣資料館の見学を通してさらに学びが深まりました。また、26日には、「環境センター派遣の渡邊さんの話」を聞き、事後学習も行いました。5年生が、大きく成長する機会になりました。



班活動と磯遊び



5・6年生

学校運営協議会に参加

9月13日に学校運営協議会を開催しました。第3回目は、児童参加による協議を行いました。

5年生は、「集団宿泊教室での学びの報告」と「地域と三中との合同美術展」に向けての提案をしました。地域の作品の集め方や広報の仕方、ポスター等の設置場所などのお知恵をいただきました。



6年生は、「修学旅行での学習と佐世保市立金比良小学校交流会」「運営委員会の活動報告」を行いました。地域の皆様からのご意見等もいただき実りある協議になりました。



お知らせ 参加大歓迎

★9/29(金) 蒲島知事出張ゼミ

10:30～体育館にて

★10/1(日) お仕事体験・バザー

ゆめタウンシティモールを会場として、お仕事体験とバザーが行われます。

10:00～11:30 お仕事体験

11:30～センターコート バザー